

LA PATHOLOGIE DE L'ISLAM et les moyens de le détruire, par D. Kimon. *Chez l'auteur, 196 rue de Rivoli, Paris. In-12.*

*La Pathologie de l'Islam*, tel est le titre d'un livre récemment paru, dans lequel M. D. Kimon étudie l'histoire générale du monde oriental et la genèse de la question arménienne.

Quelles que soient les opinions personnelles du lecteur relativement aux graves et complexes sujets qu'aborde M. Kimon, il devra rendre justice à l'érudition et à la vigueur des convictions manifestées par l'auteur dans l'exposé des solutions qu'il préconise.

LES MARTYRES DE LA CHARITE, par Mme la comtesse D. de Beaurepaire de Louvagny. *P. Téqui, éditeur, Paris. In-8, ill.*

L'incendie de la rue Jean-Goujon devait inspirer à quelque âme généreuse la noble pensée de fixer dans une œuvre durable le souvenir des infortunées victimes qui ont trouvé la mort dans l'épouvantable catastrophe. Cette œuvre, Mme la comtesse de Beaurepaire de Louvagny, vient de la réaliser dans un livre qui vient de paraître sous ce titre : *Les Martyres de la Charité*. Collaboratrice de ces femmes admirables, la comtesse de Beaurepaire, qui devait vendre au comptoir de l'œuvre de Saint-Michel le jour même de la catastrophe, paie en quelque sorte un tribut à leur mémoire, en disant une fois de plus les mérites de celles dont, sans une circonstance particulière, elle eût sans doute partagé le sort.

Ce long martyrologe, dans lequel la première place appartient à Mme la duchesse d'Alençon, constitue un livre précieux que beaucoup voudront posséder comme un document important dans les annales de la Charité chrétienne.

Nous accusons réception des ouvrages suivants :

ÉLEVATIONS NOUVELLES sur le sens liturgique des psaumes, par l'abbé Jules Thomas. *C. Chamagne, éditeur, Dijon. In-16, 430 p., encadrements en couleur.*